



Entidades Deportivas
Competiciones FExB
Presidentes/as

ASUNTO: Armonización de vuelta a los entrenamientos y competiciones de Baloncesto.

Cáceres 2 de septiembre de 2020.

Estimado/a presidente/a.

Antes de nada desear que todos los integrantes y allegados de su entidad deportiva se encuentren bien y no estén sufriendo por la pandemia COVID-19.

Llegado septiembre, mes natural del comienzo de la temporada, nos ponemos en contacto con todas las entidades deportivas inscritas en la FExB para enviar información de cara a la armonización de la vuelta a los entrenamientos y de tratar de volver a las actividades y competiciones que organiza la Federación Extremeña de Baloncesto.

En el día de hoy, hemos recibido un escrito por parte del Director General de Deportes en el que nos comunica que están inmersos en la elaboración de un protocolo sanitario liderado por el Consejo Superior de Deportes con la implicación del COE, CPE, FEMP, ADESP y todas las comunidades autónomas. El objetivo es intentar conseguir un protocolo sanitario marco frente al COVID-19 con la aceptación de las CCAA, dirigido especialmente a competiciones nacionales no profesionales, que en nuestro deporte son: LF ENDESA, LEB ORO, LF2, LEB PLATA y LIGA EBA. En ese escrito dice que la siguiente reunión se celebrará el próximo jueves y que se espera llegar a un acuerdo ese mismo día.

Ya nos han confirmado desde la Dirección General de Deportes que adaptarán el Protocolo de nuestra comunidad autónoma con el que salga a nivel Nacional. Desde la FExB os enviaremos con la máxima celeridad, el protocolo que desarrolle la Dirección General de Deportes con nuestras aportaciones FExB, comprobado o validado por sanidad. También avisar que una vez recibáis este protocolo lo tendréis que enviar a los responsables de la Instalación deportiva donde entrenéis o celebréis vuestros partidos, para que se trate de adaptar el Protocolo de la Instalaciones al que os enviaremos.

Os informamos que una vez que tengamos el protocolo sanitario anti COVID-19 que se realice en Extremadura, tendremos la siguiente cronología de actuación, comunicando fechas concretas en cada caso a la mayor brevedad posible.

- Envío de protocolo sanitario COVID-19.
- Reuniones telemáticas por videoconferencias.
 - o Reunión Primera División Nacional Masculina.
 - o Reunión Primera División Nacional Femenina.
 - o Reunión Competiciones Trofeos Diputaciones.
 - o Reunión Competiciones JUDEX.
- Envío de borradores de bases de competición para la temporada 2020/2021.
- Celebración de la Asamblea General Ordinaria FExB.
- Comienzo de inscripciones de equipos y licencias de la temporada 2020/2021.

patrocinador institucional



patrocinadores



proveedores





También queremos aprovechar para recordaros que este mes de septiembre sigue en vigor el Seguro Deportivo para todas las personas que posean licencia deportiva en la temporada 2019/2020, y por lo tanto el protocolo de actuación en el seguro deportivo es el que está emitido en esa temporada. Recordad que es muy importante que los que pertenezcais a las competiciones JUDEX la primera asistencia os la proporcionen en el SES (solo una atención, y preferentemente en centros hospitalarios) y a partir de la segunda atención en Clínicas concertadas de ASISA. En referencia a las competiciones SENIOR todas las atenciones han de ser en Clínicas concertadas ASISA.

Informaros de la situación actual de la FExB respecto a la celebración de las elecciones a la Presidencia, que se ha retrasado por la COVID-19. Entre el 1 y el 7 de septiembre estamos en periodo de presentar candidatos, y si no hay novedades se realizará la elección a la presidencia el 16 de septiembre de 2020, tras lo que se podrá convocar la Asamblea General Ordinaria para el 3 de octubre de 2020 en donde se aprobará las Bases de Competiciones de cara al comienzo de la temporada 2020/2021.

Por último, recordar que por un acto de responsabilidad y colaboración para frenar el contagio del COVID-19 debemos seguir recomendando a todas las personas de nuestro alrededor, la obligación en el día a día de utilizar la mascarilla, limpieza de manos frecuente y exhaustiva y cumplir con la distancia social de al menos 1,5 metros. De ahí nuestro eslogan de vuelta al baloncesto del que queremos que seáis partícipes, "VOLVEMOS más responsables que nunca".

En nombre de la Comisión Gestora de la FExB, desear que esta crisis sanitaria pase lo antes posible y que podamos volver a la normalidad. Este deporte ayudará a que así sea.



Atte,

Jorge Santos Pulido
Secretario General
Federación Extremeña de Baloncesto.